

Kalender macht Lust aufs Radeln

Die Stadt Buchholz wird auch im kommenden Jahr am Wettbewerb „Stadtradeln“ teilnehmen. Lust darauf soll der neue Fotokalender der Initiative „Buchholz fährt Rad“ machen. Aus mehr als 150 eingesandten Fotos zum Thema wurden 13 für die Monatsblätter und das Deckblatt ausgewählt. Hier das September Motiv, das Lorraine Schröder geschossen hat. Der Buchholzer Fahrradkalender 2018 kostet 15 Euro, inklusive einer 5-Euro-Spende für die Initiative, und wird nur auf Bestellung gefertigt. Wer den Kalender bis heute Abend ordert, bekommt ihn noch vor Weihnachten. Einfach eine E-Mail an radkalender2018@buchholz-fahrt-rad.de senden. (luka)



Hamburger Abendblatt vom 12. Dezember 2017